

Rundbrief 12. September 2018

Erster Teil: Spätsommerfest der SPD

Ein kleiner Teil unserer Aktivität an diesem Tag war die Teilnahme am Spätsommerfest der SPD an der Leutewitzer Windmühle. Dieses findet jedes Jahr Anfang September statt und will Vereine und Organisationen aus dem Dresdner Westen versammeln. Da wir neben unserem Gartenfest nicht noch einen zweiten Standort durchgehend bespielen konnten, hatten wir uns entschlossen, dort nur einen kleinen Infostand aufzubauen.

Dieser bestand aus einer Holzbank, die für gewöhnlich im Nebengebäude, der Rolle, steht. Darauf haben wir auf einer kleinen Tischstaffelei einen Bilderrahmen mit einem Plakat von uns aufgestellt und verschiedene Informationsmaterialien ausgelegt. Mit unserem Infostand haben wir uns zum Löbtop e. V. gesellt.

Die Präsenz auf dem SPD-Fest steht im Zusammenhang mit unseren Bemühungen, das HausBoden im Stadtteil bekannter zu machen und die Kontakte in die Lokalpolitik auszubauen.



Fortsetzung mit Bericht zum eigentlichen Gartenfest im HausBoden folgt ...